

## 長走風穴の植物⑤



### オオタカネイバラ (バラ科)

初夏を迎えるころ、小枝の先に4cmから5cmほどの美しい花をひとつつけた姿は、どことなく神秘的で、見る人の心を和ませてくれます。

樹高は1mから1.5mくらい。本州中部以北の高山に生育する植物ですが、長走風穴にはたくさん生えていますからすぐに見つけることができるでしょう。花の時期は6月、7月で、冷気が出ている所の付近だともう少し遅くまで咲いています。果実は小さくて赤く、洋ナシのような形をしています。

長走風穴植物の代表種ですし、大切に保護していかなければならぬ貴重な植物でもあります。

### 編集後記

□取材で中山のナシ園、曲田の選果場を訪ねた。ナシ園で木からもいでもらったナシをかじると、汁が口の中いっぱいにひろがる。目をつぶって秋の味を感じる。秋はいろいろな果物が熟す季節。おいしい秋に感謝。(ニ)  
□百歳を迎えた阿部ヨ子さん。なんでも一人でやろうとするというその元気さには驚きました。今、各地区で敬老会が開かれていますが、皆さん、ヨ子さんに負けないくらい長生きしてくださいね。

□去年は秋を迎えても青いまま立ちつくす稲穂を見て、素人ながらも絶望的な気持ちになつて、いたのを思い出します。今年はもう黄金色の稻穂が頭を垂れて。うれしいですね。やっぱり日本の秋はこうでなくっちゃ。(ゆ)

広報おおだて 平成6年9月16日号(No.613)

発行/大館市 〒017秋田県大館市字中城20番地

☎ 0186-49-3111

編集/総務部総務課広報広聴係(内線258)



広報おおだては再生紙を使用しています。

(表紙・大館市農協果樹選果場)